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ПОЗДРАВЛЯЕМ! НОВОСТИИЗ ЗАЛА ЗАСЕДАНИЙ

СОБЫТИЕ

Как много зависит от правильных и своевременных попра�
вок, показало 32 заседание Законодательного Собрания Челя�
бинской области, состоявшееся 30 сентября.

Например, проект изменений в закон «О транспортном налоге»,
после одобрения на заседании комитета ЗСО по бюджету и налогам,
обрёл важное дополнение, которое поддержали. Его инициатором
стал депутат ЗСО Борис Мурашкин. Ставки транспортного налога не
будут увеличены для лодок и транспортных катеров. В нашей облас'
ти их, как правило, имеют люди небогатые, для которых катер или
лодка – не роскошь, а жизненная необходимость.

Напомним, строительство Че'
баркульского ФОКа продолжа'
лось в течение двух лет. Влади'
мир Викторович регулярно про'
водил выездные заседания, кон'
тролировал ход работ, в опера'
тивном режиме решал возникаю'
щие проблемы.

Новый ледовый комплекс ос'
нащён современным оборудова'
нием: уникальной ледовой систе'
мой, электронным табло, необыч'
ным надувным куполом, срок эк'
сплуатации которого – 20 лет. 240
посадочных мест и 1 830 квадрат'
ных метров площади хоккейной
коробки позволят проводить тре'
нировки и соревнования всех
уровней. Всё это стало возмож'
ным благодаря поддержке Челя'
бинского регионального отделе'
ния партии «Единая России».

Перерезав праздничную лен'
точку, Владимир Мякуш поздра'

«У«Ураральская звезда» открытальская звезда» открыта
В Чебаркуле открыта «Уральская звезда». И носит она
имя легендарного хоккеиста Валерия Харламова.
Строительство Чебаркульского физкультурно�
оздоровительного комплекса с таким названием
лично курировал секретарь Челябинского
регионального отделения партии «Единая Россия»,
председатель Законодательного Собрания
Челябинской области Владимир Мякуш.

вил чебаркульцев с праздником,
напомнив, что Южный Урал все'
гда славился своими спортивны'
ми достижениями, а особенно
хоккейными традициями.

' Открывая физкультурно'оз'
доровительный комплекс
«Уральская звезда» имени В. Хар'
ламова, испытываю особую гор'
дость за нашу область, ведь она
является одной из самых
спортивных в Российской Феде'
рации, – отметил Владимир Вик'
торович. – Поддержка строитель'
ства ледового комплекса осуще'
ствлялась на всех уровнях: от гу'
бернатора Челябинской области
Петра Сумина и депутатов Зак'
собрания до регионального отде'
ления партии «Единая Россия».
Уверен, что «Уральская звезда»
станет стартовой площадкой для
будущих звёзд российского хок'
кея и фигурного катания.

Новый ФОК назван в честь
Валерия Харламова не случайно.
Осенью 1967 года 19'летний Ва'
лерий Харламов приехал на ста'
жировку в хоккейную команду
«Звезда» Чебаркульского воен'
ного гарнизона. Уже в ноябре
того же года он впервые вышел
на чебаркульский лёд в матче
второго тура чемпионата СССР
среди команд третьей группы
класса «А». За 15 лет своей
спортивной карьеры Валерий
Харламов сыграл 438 матчей за
ЦСКА, в составе которого забил
293 гола, и 123 матча – за сбор'
ную СССР на чемпионатах мира
и Олимпийских играх. В сборной
СССР на счету Валерия 89 заби'
тых шайб.

Министр спорта Челябинс'
кой области Юрий Стёпкин уве'
рен, что появление нового ледо'
вого дворца в Чебаркуле – гран'
диозное событие. На льду
«Уральской звезды» сможет ка'
таться любой житель города, не'
зависимо от возраста и социаль'
ного статуса. По мнению мини'
стра, новый ледовый дворец
внесёт немалый вклад в разви'
тие здорового образа жизни
среди горожан.

Праздничная церемония от'
крытия продолжилась показа'
тельным выступлениями юных
фигуристов и хоккеистов. После
чего любой желающий смог вый'
ти на лёд «Уральской звезды».

Ирина ЯББАРОВА

Такие полезные поправки
' К работе над этим законопроектом мы подходили очень дели'

катно. Во'первых, повышение транспортного налога коснётся, преж'
де всего, владельцев элитных транспортных средств, во'вторых, мы
сохранили все существующие льготы для соответствующих катего'
рий населения, в'третьих, теперь повышение ставки не коснётся вла'
дельцев лодок и транспортных катеров. Дополнительные средства
от налога в бюджет, который мы сейчас формируем, будут привлече'
ны за счёт самых обеспеченных слоёв населения области, – проком'
ментировал председатель ЗСО Владимир Мякуш.

Окончание на стр. 2

Награды президента
Президент Российской Федерации Дмитрий

Медведев подписал указ о награждении южно�
уральцев государственными наградами.

За достигнутые трудовые успехи и многолетнюю
добросовестную работу Орденом Почёта награжден
первый проректор Магнитогорского государственно'
го университета Владимир Семёнов.

Медаль ордена «За заслуги перед Отечеством» II
степени присвоена заместителю начальника отделе'
ния – начальнику отдела «Российского федерального
ядерного центра – Всероссийского научно'исследо'
вательского института технической физики имени ака'
демика Е.И. Забабахина» Аркадию Шубину.

НОВОСТИ

Золотыми буквами
30 сентября председателю  Законодательного

Собрания  Челябинской области Владимиру Мя�
кушу вручили памятный сертификат «О занесении
имени Кавалера высших общественных наград
России в Золотой Фонд Наций».

 В документе говорится, что в соответствии с по'
ложением об увековечивании имён выдающихся дея'
телей  XXI века имя Владимира Викторовича Мякуша
золотыми буквами вписано в каменную летопись слав'
ных свершений в г. Москве, в парке 850'летия Моск'
вы, а также в рамках Международного проекта  «Доб'
рый Ангел Мира» увековечено в основании Архитектур'
но'парковых комплексов в городах Московской обла'
сти Деденево и Ногинске.

Фракций станет больше
На последнем заседании Законодательного

Собрания Челябинской области были внесены
знаковые изменения в регламент его работы. Те�
перь, кроме «Единой России» и КПРФ в ЗСО по�
явится ещё одна фракция — партии ЛДПР. В 2005
году по партийным спискам от либерал�демокра�
тов в ЗСО прошло трое депутатов. Однако фрак�
ция не была создана.

Теперь этот вопрос был решён. Большинством го'
лосов парламентарии приняли поправки в регламент,
внесённые председателем комитета по регламенту,
депутатской этике и информационной политике, чле'
ном Президиума политсовета, заместителем секрета'
ря политсовета, руководителем областного исполко'
ма ЧРО ВПП «Единая Россия» Сергеем Козловым. Это
лишний раз доказывает, что для депутатов ЗСО эффек'
тивная работа важнее, чем количество партийных
объединений.

Теперь депутаты от партии ЛДПР получили право
образовать свою фракцию в ЗСО. Уже в октябре они
подадут на это заявку. В новую фракцию войдут депу'
тат ЗСО, координатор ЛДПР по Челябинской области
Олег Голиков, а также депутаты Андрей Ткаченко и
Игорь Чариков, вошедшие к состав областного парла'
мента взамен депутатов Олега Колесникова и Алексея
Заварницина, перешедших на работу в Государствен'
ную Думу РФ.

Елизавета ВОРОБЬЁВА

Чтобы дети были
здоровыми

2 октября в городе Коркино побывала спортив�
ная делегация в составе трёхкратной Олимпийс�
кой чемпионки, депутата Государственной Думы
РФ фракции партии «Единая Россия» Ирины Род�
ниной и легендарного хоккеиста, заслуженного
мастера спорта Сергея Макарова.

Спортсмены встретились с физкультурным акти'
вом Коркино: руководителями спортивных учрежде'
ний и тренерами. Ирина Роднина рассказала о работе
Общероссийской общественной организации «Все'
российское добровольное общество «Спортивная
Россия», председателем которй она является. Главные
направления деятельности «Спортивной России» – это
развитие детского и молодёжного спорта, спорта лю'
дей с ограниченными возможностями, а также спорта
в школах.

Многого «Спортивная Россия» уже добилась. В ча'
стности, организация активно участвует в проведении
международных турниров по шахматам «Белая ладья»
и по хоккею «Золотая шайба», международной спар'
такиады инвалидов. Её силами в 2008 году была про'
ведена первая в истории спорта Универсиада.
«Спортивная Россия» готовит к реализации новую
спортивную программу для детей «Дворовый тренер».

Гости приняли участие в открытии легкоатлетичес'
кого забега, посвящённого Году семьи и Дню рожде'
ния Коркино.

Делегация посетила Ледовый дворец «Олимпийс'
кий» в посёлке Первомайский. Там Ирина Роднина и
Сергей Макаров провели мастер'классы для юных
фигуристов и хоккеистов. Ирина Роднина рассказала
о цели своего приезда:

' Самое главное для меня в этой поездке – поздра'
вить с Днём рождения город, поделиться своим опы'
том и познакомится с ребятами, которым нравится
заниматься спортом.

Чемпионка поделилась своими впечатлениями о
воспитанниках Ледового дворца «Олимпийский»:

' Девочки только месяц занимаются фигурным ка'
танием. Это довольно долгосрочный спорт: понять, кто
из них сможет стать чемпионом, можно будет только
лет через пять'семь. Думаю, будет правильно, если
каждый, приходящий на лёд, будет ставить перед со'
бой реальные задачи. Олимпийские Игры — удел не'
многих, главное — это то, чтобы дети были здоровы,
правильно проводили свой досуг и были в коллективе.
Чемпионами будут не все, но мы должны вырастить их
здоровыми людьми.

О важности подобных мероприятий рассказал де'
путат ЗСО Константин Захаров, сопровождавший де'
легацию:

' Вы здесь прекрасно видите, что все инициативы
партии «Единая Россия», а в частности, строительство
ФОКов, реализуются. Важно, что они открываются не
в крупных городах, а в глубинке, где и детям, и взрос'
лым спортивные сооружения нужны не меньше. Кро'
ме того, налаживается эффективное взаимодействие
между федеральными депутатами и депутатами ЗСО.
И, конечно, приезд таких людей, как Ирина Роднина и
Сергей Макаров, которые являются звёздами спорта,
которых мы будем помнить и на них равняться ещё
очень долго, – это пример того, что развитием детс'
кого спорта заинтересованы и в Москве. Имена про'
славленных спортсменов знает вся страна. Если от них
исходит инициатива, то она заслуживает быть услы'
шанной, от неё нельзя просто так отмахнутся. Посмот'
рите на счастливые лица детей! Ведь важно не то, что
деньги выделяют на спорт, а то, что это приносит ра'
дость детям.

После мастер'классов гости вновь прибыли в Кор'
кино, где приняли участие в спортивном празднике на
стадионе «Горняк».

А 3 октября Олимпийская чемпионка Ирина Родни'
на встретилась с председателем Законодательного
Собрания Челябинской области Владимиром Мяку'
шем. Об этом – в следующем номере.

Галина ЩЕГЛОВА

Гранты лучшим педагогам
2 октября губернатор Пётр Сумин вручил гран�

ты президента РФ лучшим учителям Челябинской
области.

Президентские гранты лучшим учителям вручают'
ся третий год в рамках приоритетного национального
проекта «Образование». Премии в размере 100 тысяч
рублей получили 218 южноуральских педагогов – те, кто
эффективно использует современные образователь'
ные технологии, активно участвует в конкурсах профес'
сионального мастерства, а также те педагоги, чьи уче'
ники показывают отличные знания. Среди удостоенных
президентского гранта – Наталья Каменкова, победи'
тель областного конкурса «Учитель года – 2008». Она
достойно защищала честь Южного Урала на всероссий'
ском конкурсе и вошла в тройку лучших.

В зале резиденции губернатора учителям вручались
грамоты министерства образования РФ, а крупные
суммы премий были переведены каждому на личный
расчётный счёт. Деньги учителя смогут потратить по
собственному усмотрению. Многие планируют улуч'
шить жилищные условия, приобрести книги, методи'
ческую литературу или технику для работы. Кроме того,
учителя, получившие президентские гранты, сразу по'
лучают высшую категорию на пять лет.

С получением высокой награды педагогов поздра'
вил Пётр Сумин. Он подчеркнул высокую, государ'
ственную роль учителя: «Ваш труд очень ответствен'
ный, напряжённый, но и любимый вами. Работа учите'
ля не просто передача знаний, это воспитание нового
поколения, воспитание народа, воспитание будущего!»

Радостной новостью поделился с собравшимися
министр образования Челябинской области Владимир
Садырин. Он отметил, что вручение подобных премий
продолжится, несмотря на окончание действия нацио'
нального проекта «Образование». По решению Прези'
дента и Правительства РФ нацпроекты с 2009 года най'
дут продолжение в долгосрочных государственных про'
граммах. В связи с этим правительство Челябинской
области готовится принять уже в октябре соответству'
ющую региональную программу, в рамках которой в
ближайшие четыре года из областного бюджета будет
направлено 2 миллиарда рублей на развитие матери'
альной базы образовательных учреждений и поощре'
ние лучших педагогов.

НАЦПРОЕКТ: ОБРАЗОВАНИЕ
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ИЗ ЗАЛА ЗАСЕДАНИЙНОВОСТИ

По инициативе спикера областного
парламента, секретаря Челябинского
регионального отделения партии «Еди'
ная России» Владимира Мякуша орга'
низована новая акция — работа «депу'
татского десанта». Одним из первых в
списке посещения десанта, в составе
которого были депутат фракции «Еди'
ная Россия» Государственной Думы
Дмитрий Вяткин, депутат фракции «Еди'
ная Россия» Законодательного Собра'
ния Челябинской области Владимир
Горнов, а также кандидат в депутаты
Заксобрания Виктор Лосев, стал город
Коркино.

Парламентарии встретились с вра'
чами, учителями, социальными работ'
никами, представителями бизнеса и
руководителями предприятий города,
рассказали о перспективах развития
Коркино, ответили на интересующие
бюджетников и руководителей вопро'
сы.

' На сегодняшний день идёт постро'

Окончание, начало на стр. 1
Облегчится работа депутатов в орга'

нах местного самоуправления. Согласно
принятым изменениям в закон «О гаран'
тиях осуществления полномочий депута'
та, члена выборного органа местного са'
моуправления, выборного должностного
лица местного самоуправления» им будет
разрешено иметь помощников. Помощ'
ник будет являться залогом эффективной
деятельности на местах. Он может рабо'
тать как на общественных началах, так и
на договорной основе. Последнее может
быть в том случае, если округ, где рабо'
тает депутат, имеет население не менее
8000 человек. Полезная инициатива была
внесена депутатом ЗСО от партии «Еди'
ная Россия» Сергеем Шепиловым.

Увеличится сумма пожизненного со'
держания жителей Челябинской области
за счёт средств областного бюджета.
Всего их 79 человек, и это люди, внёсшие
значительный вклад в социально'эконо'
мическое развитие региона. С ноября те'
кущего года минимальная сумма выплат

Такие полезные поправки
будет равна двум тысячам рублей, а мак'
симальная – четырём. Ранее минималь'
ная сумма вообще не была определена,
а максимальная равнялась трём тысячам.
Тем не менее, у председателя ЗСО Вла'
димира Мякуша возник вопрос, почему
же сумма выплат столь невелика. Он
предложил доработать проект с услови'
ем повышения содержания. Заместитель
губернатора Роман Панов и министр со'
циальных отношений Челябинской обла'
сти Надежда Гартман, а также депутаты
ЗСО поддержали инициативу. Кроме
того, Роман Панов напомнил и об ещё
одном немаловажном смысле пожизнен'
ного содержания.

' Мы знаем, что люди, которым вып'
лачивается содержание, – это знаковые
люди Челябинской области, уважаемые и
заслуженные. И эта сумма, что была
предложена будет хорошим дополнени'
ем к пенсии. Хотя пожизненное содержа'
ние – это не только деньги, но и знак ува'
жения от руководства области, – сказал
Роман Юрьевич.

Изменения будут внесены и в закон «О
знаке отличия Челябинской области «Ма'
теринская слава», которого удостоились
уже более 400 женщин. Теперь его могут
получить матери, родившие пять и более
детей и вырастившие их до восьми лет.
Напомним, что раньше «в зачёт» шли
только дети, достигшие 18 лет. Кроме
того, обладательницы знака отличия бу'
дут иметь право уходить на пенсию рань'
ше и с присвоением звания «Ветеран Че'
лябинской области».

Полемику вызвал проект изменений в
законы Челябинской области о социаль'
ной поддержке граждан. Напомним, что
речь шла о возмещении гражданам льгот'
ных категорий проезда автотранспортом
до мест лечения. На заседании комитета
ЗСО по социальной политике было выс'
казано предложение о расширении видов
транспортных средств. И вот теперь было
принято решение возмещать расходы на
проезд не только автомобильным, но и
железнодорожным и городским транс'
портом, за исключением такси. Депутат

ЗСО Александр Соболев высказал недо'
вольство количеством предложенных из'
менений.

' Когда я разговаривал с ветеранами
военной службы, они говорили мне, что,
чтобы быть направленным на лечение в
областной центр, нужно сначала собрать
кучу справок из различных органов. А для
этого тоже надо ехать в Челябинск или в
райцентры, и не один раз. Эти поездки
считаются уже деловыми. И кто возмес'
тит им эти затраты? – сказал Александр
Алексеевич.

Было принято решение учесть всё
сказанное и в будущем разработать по'
правки, а Владимир Мякуш отметил, что
по мере работы над законом проблемы
решаются одна за другой.

Неоднозначным стал и проект закона
«О наделении органов местного самоуп'
равления государственными полномочи'
ями по осуществлению денежных выплат
медицинскому персоналу фельдшерско'
акушерских пунктов, врачам, фельдше'
рам и медицинским сёстрам скорой ме'
дицинской помощи». На эти цели из об'
ластного бюджета уже выделено 175 мил'
лионов 179 тысяч рублей. Заместитель
председателя ЗСО, член политсовета
ЧРО ВПП «Единая Россия» Семён Ми'
тельман обратил внимание собравшихся,
что из действия будущего закона исклю'
чена такая категория, как работники нео'
тложной медицинской помощи в детских
поликлиниках. Поэтому решено было со'
здать рабочую группу и доработать зако'
нопроект.

Однако в любой бочке мёда есть лож'
ка дёгтя. Самые сильные эмоции у депу'
татов вызвала информация о тарифной
политике в Челябинской области на 2009'
2011 годы. Как для промышленных пред'
приятий, так и для граждан они будут ра'
сти в год примерно на 30 %. Для мало'
имущих слоёв населения будет выделе'
но 1,7 миллиарда рублей субсидий. Пред'
седатель Законодательного Собрания
Владимир Мякуш отметил, что этот воп'
рос, конечно, больной, и поставил перед
профильным комитетом задачу вырабо'
тать методы его решения.

Елизавета ВОРОБЬЁВА

Осенний десант в Коркино
Быть ближе к людям, знать их проблемы, помогать — для
южноуральских законодателей такая работа — обычная
практика. В Челябинской области взаимодействие всех уровней
власти с населением отлажено давно, при этом каждый раз
находятся и новые формы работы.

ение системы взаимоотношения влас'
ти и народа: открываются депутатские
центры, общественные приёмные, в
каждом местном отделении партии со'
зданы приёмные председателя партии
«Единая Россия» Владимира Путина, –
подчеркнул депутат ЗСО, руководитель
и координатор общественной приёмной
Владимир Горнов. – Мы не оставляем
без внимания ни одну проблему и беду,
с которой к нам приходят, отрабатыва'
ем тот вотум доверия, который нам ока'
зали избиратели, проголосовав за
«Единую Россию». Работа осуществля'
ется просто: люди обращаются за помо'
щью в решении проблем в Законода'
тельное Собрание, там их обращения
обрабатываются и при необходимости
поступают во фракцию «Единая Россия»
в Государственной Думе. Многие из них
учитываются при принятии федераль'
ных законов.

После встречи с населением законо'
датели совместно с трудовыми динас'

тиями ОАО «LAFARG — цемент» («Урал'
цемент») посадили несколько именных
лип в посёлке Первомайский. Теперь
жители посёлка могут похвастаться сво'
ей липовой аллей, рядом с каждым мо'
лодым деревцем будет стоять табличка
с фамилией семьи, взявшей на себя
обязательство за ним ухаживать.

К примеру, семья Мишариных и Хи'
мич уверена, что липы смогут сделать
посёлок красивее и уютнее.

' Не зря же говорят, что каждый в
своей жизни должен посадить дерево,
построить дом и воспитать сына, – уве'
рен глава семьи Мишариных. – Это одно
из главных дел жизни, которое вызыва'
ет чувство гордости за семью, город,
ведь всю работу мы делаем вместе.

Комментируя работу депутатского
десанта в Коркино и Первомайском,
Дмитрий Вяткин отметил, что взаимо'
действие депутатских объединений
всех уровней для решения простых про'
блем населения — важная задача, кото'

рую перед собой поставила партия
«Единая Россия».

' Это работа будет касаться не толь'
ко простых дел: посадки деревьев, бла'
гоустройства, субботников, встреч с из'
бирателями, но и реализации масштаб'
ных проектов, – сказал Дмитрий Фёдо'
рович. – Разве получилось бы без взаи'
модействия депутатов всех уровней по'
строить в посёлке Первомайский физ'
культурно'оздоровительный комплекс,
который является гордостью не только
посёлка и района, но и всей Челябинс'
кой области? Очевидно, что нет. Только
командная работа депутатов всех уров'
ней и всех ветвей власти под эгидой
партии «Единая Россия» позволяет нам
добиваться тех результатов, которые
мы можем наблюдать в Челябинской об'
ласти, и заниматься реализацией мас'
штабных проектов, которые имеют зна'
чение для страны в целом.

Кроме того, по замечанию Дмитрия
Вяткина, партия власти приоритетным
в своей работе считает реализацию
стратегии развития страны до 2020
года, при этом взаимодействие власти
на всех уровнях будет обеспечивать эф'
фективную работу в единой команде.

Элина МОЛОТОВА

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Добро пожаловать в Семью!
Презентация социальной программы депутата Законодательного Со�

брания Челябинской области Андрея Сахнова «Одна большая семья» со�
стоялась 30 сентября в челябинском клубе «Garage». Но это была не впол�
не обычная презентация. Программа уже действует, и в ней участвуют мно�
гие детские дома и детские медицинские учреждения Челябинска. Среди
них детские дома № 2, 4, 6 и 14. Вот и в этот день клуб был украшен рисун�
ками и фотографиями их воспитанников.

' «Одна большая семья» – это бла'
готворительная программа. Её цель
— помочь детям из неблагополучных
семей и детских домов реализовать
себя. Это наша программа, подго'
товленная моими помощниками.
Проблема  решается животрепещу'
щая. Государство не в силах уследить
за каждым ребёнком. Мы ищем пути
развития его как личности, создаём
возможность посещать кружки, зани'
маться тем, что интересно. Ребята,
проявившие себя, получат и дальней'
шую помощь. Например, отличивши'
еся в историческом кружке, получат
помощь при поступлении в ВУЗ, а
ученики нашей автошколы будут бес'
платно учится на права. Сегодняшний
праздник — это напоминание о себе,
о программе, том, что есть дети, и им
надо помогать. У каждого ребёнка
есть талант. Нужно дать детям из дет'
ских домов возможности для его раз'
вития равные с детьми, живущих в се'
мьях. Мы надеемся, что наши бизнес'
мены поддержат программу, – гово'
рит Андрей Николаевич.

«Одна большая семья» включает в себя несколько направлений: спортивное
(занятия кикбоксингом, рукопашным боем и шейпингом), образовательное (ин'
теллектуальные и компьютерные игры и исторический кружок), общественно'
полезное (конкурс на двор своей мечты и шефство над памятниками культуры),
культурно'массовое (театральный кружок, школа танцев, автошкола и клуб КВН).
Занятия этими интересными и нужными вещами не только раскроют таланты, но
и обеспечат лёгкую социальную адаптацию детей и помогут им успешно перейти
к взрослой жизни. Кроме того, в рамках программы идёт улучшение материаль'
ных баз детских домов, домов ребёнка и детских медицинских учреждений.

Программу Андрея Сахнова уже поддержали многие: депутат ЗСО Вадим
Воробей, депутаты Челябинской Гордумы Денис Девяткин и Андрей Барышев,
Челябинская областная общественная организация содействия молодёжи и
детям «Поколение будущего», Челябинская региональная молодёжная орга'
низация «Лига интеллектуальных игр», клуб «Garage», спортивные клубы «Бер'
кут», «Тайм» и «Бушидо», школа русского боевого искусства «Славяне», школа
танцев «Garage School Dance», Академический театр имени Наума Орлова, тре'
нинговый центр «Вдохновение», сборная команда КВН и исторический факуль'
тет ЧелГУ, торговый дом «Южный», ООО «Град», ООО «Стэмид» и типография
«Hand Made». И хочется надеяться, что друзей у «Одной большой семьи» ста'
нет ещё больше.

Лариса АНИКЕЕВА

М)5: даёшь европейский сервис!
Губернатор Челябинской области Пётр Сумин утвердил план меропри�

ятий по развитию инфраструктуры дорожного сервиса в регионе вдоль
федеральной автомобильной дороги М�5 «Урал» до 2011 года.

Поручение о разработке программы по развитию придорожной полосы фе'
деральной трассы М'5 «Урал» Пётр Сумин дал в июле текущего года по итогам
визита в Челябинскую область министра транспорта РФ Игоря Левитина. Фор'
мулируя задачи перед своими заместителями, глава области подчеркнул, что
придорожный сервис должен соответствовать всем современным требованиям,
а сараи и времянки вдоль федеральной трассы, реконструкция которой в насто'
ящее время активно ведется, будут снесены.

Согласно утвержденному плану мероприятий, уже в течение ближайшего вре'
мени необходимо завершить мониторинг инфраструктуры дорожного сервиса
вдоль трассы М'5 для определения наличия объектов дорожного сервиса, со'

стояния существующих инженерных
сетей, а также участков дорог, на кото'
рых отсутствует мобильная связь и не'
обходима установка телефонов экст'
ренной связи со службой спасения. На
основе полученного материала до кон'
ца текущего года будет разработана
схема размещения объектов дорожно'
го сервиса вдоль трассы с учётом пла'

нируемых в результате реконструкции изменений, исходя из пропускной спо'
собности автодороги и технической возможности.

Предприниматели, которые проявят желание построить гостиницу или кафе
вдоль трассы М'5, смогут получить субсидию из областного бюджета, а также
подать заявку в упрощённом порядке и согласовать все разрешительные доку'
менты в короткие сроки. В помощь застройщикам будет разработан каталог ти'
повых архитектурных форм, также и с той целью, чтобы по объектам, выполнен'
ным в едином стиле, водители сразу узнавали Челябинскую область. Помимо
кафе и гостиниц, вдоль трассы М'5 планируется организовать специальные точ'
ки для реализации сельскохозяйственной продукции и сувениров. Таким обра'
зом, дополнительный толчок к развитию получат и малый бизнес, и производи'
тели продуктов питания, и народные промыслы.

Координировать действия всех структур по исполнению мероприятий плана
будет рабочая группа, руководителем которой назначен первый заместитель гу'
бернатора Владимир Дятлов. Также в её состав также вошли министр строитель'
ства, инфраструктуры и дорожного хозяйства Валерий Шопов, министр сельско'
го хозяйства Иван Фёклин, министр экономического развития Елена Мурзина.

Плановая вакцинопрофилактика
В период осенне�зимней прививочной кампании от гриппа и клещево�

го энцефалита будут привиты около 700 тысяч жителей Челябинской об�
ласти.

Программа по вакцинопрофилактике населения, проводится в  рамках реализа'
ции приоритетного национального проекта «Здоровье». В этом году бесплатные
прививки получат около 700 тысяч человек, в том числе от гриппо'вирусной инфек'
ции будут привиты более 600 тысяч южноуральцев. Так, против гриппа прививки по'
ставят 29% населения области. Вакцинацию пройдут все дошкольники и школьни'
ки, работники образовательных и медицинских учреждений и пенсионеры. С каж'
дым годом количество населения, привитого от сезонной инфекции, возрастает, для
сравнения в прошлом году было привито 22% жителей региона, что позволило из'
бежать эпидемии гриппа прошлой зимой. Своевременная иммунизация защитит не
только от вирусной инфекции, но и от тяжёлых последствий, которыми опасен грипп,
считают специалисты министерства здравоохранения области.

Также в рамках областной целевой программы «Вакцинопрофилактика» 67,6
тысяч школьников будут привиты от клещевого энцефалита.  Бесплатные при'
вивки от опасной инфекции поставят всем ученикам первых и третьих классов, а
учащимся вторых классов проведут ревакцинацию. И уже к весне у школьников к
этой инфекции выработается стойкий иммунитет, который сохранится на три
года. Спустя три года маленьким южноуральцам понадобится только ревакцина'
ция в плановом порядке.

Помимо этого, в городских и районных поликлиниках проводится бесплатная
вакцинация от гепатита группы В. Прививку ставят пациентам от года до 55 лет.
Вакцинация от инфекции, опасной циррозом печени, даёт иммунитет на всю
жизнь. Для того, чтобы привиться от опасных инфекций, необходимо взять на'
правление у терапевта и посетить прививочный кабинет.
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ТРУДОВЫЕ ДИНАСТИИ

ЛАУРЕАТ ПРЕМИИ ЗСО

ТЕРРИТОРИЯ

Законодательное Собрание Челя'
бинской области стало главным иници'
атором праздника и встретило поддер'
жку в лице правительства области, ЧРОР
«ПРОМАСС» и промышленных предпри'
ятий региона.

Семьи приветствовали первый заме'
ститель председателя Законодательно'
го Собрания Челябинской области, член
политсовета ЧРО ВПП «Единая Россия»
Евгений Редин и первый заместитель
губернатора Челябинской области, член
политсовета ЧРО ВПП «Единая Россия»
Владимир Дятлов. В церемонии приня'
ли участие председатель Совета дирек'
торов ЧТПЗ Александр Федоров, пред'
седатель Совета директоров Магнито'
горского металлургического комбината
Виктор Рашников, главный врач Челя'
бинской областной больницы, предсе'
датель комитета ЗСО по социальной
политике Александр Журавлев.

' Хорошо видно, что в зале сидят не
обособленно, а дружными группами, и
это не случайно. Сегодня мы чествуем
трудовые династии – предмет гордос'
ти Южного Урала и всей России. К со'
жалению, термин «трудовая династия»
в последнее время встречается не час'
то. Мы это исправим, – сказал Евгений
Редин.

Нужно сказать, что для Евгения Вла'
димировича понятие «трудовая динас'
тия» значит многое: он родился в семье
металлургов. В тридцатые годы XX века
его дед приехал в Магнитогорск строить

Дорога прибавка к обеду
Накануне профессионального праздника воспитателя и дошкольника

глава Еманжелинского района  В.А.Чараев подписал распоряжение о вып�
лате надбавки к заработной плате отдельным группам специалистов, ра�
ботающих в муниципальных дошкольных образовательных учреждениях
района. С 1 сентября повара детских садов будут получать дополнительно
к зарплате по 600 рублей, а логопеды и учителя�дефектологи – по 500 руб�
лей ежемесячно.

Вопрос доплат отдельным категориям педагогов системы дошкольного обра'
зования был озвучен педагогами  в августе на учительской конференции. По по'
ручению главы района эта проблема была изучена  руководителями управления
образования и финансового управления, и на эти цели из местного бюджета вы'
делено 192 тысячи рублей.

Эти доплаты будут осуществляться до конца 2008 года,  – до момента перехо'
да на новую систему оплаты труда всех работников системы образования.

Светлана СОЛОВЬЁВА

Об охране порядка
В Собрании депутатов Златоустовского городского округа состоялся

«Круглый стол» по теме «Повышение охраны общественного порядка».
Среди участников данного мероприятия — председатель Собрания округа

Вячеслав Жилин, председатель комиссии по местному самоуправлению Николай
Антонов, представители управления внутренних дел, уголовно'исполнительной
инспекции, управления образования, комитетов территориального обществен'
ного самоуправления.

Депутаты считают актуальной проблему повышения общественного порядка
на территории Златоустовского городского округа. Общественная безопасность
— это, бесспорно, залог достойной, благополучной жизни населения. Обеспе'
чить её охрану — задача правоохранительных органов и местной власти.

Участники «круглого стола» ознакомились с обзором действующего законо'
дательства, с опытом работы других российских и зарубежных городов в сфере
охраны общественной безопасности. Обсуждались такие вопросы, как повыше'
ние охраны общественного порядка, профилактика правонарушений и преступ'
лений среди несовершеннолетних, предупреждение преступлений лицами, осуж'
денными без изоляции от общества, внеурочная занятость подростков и детей.
За «круглым столом» было высказано много предложений, пожеланий, замеча'
ний и мнений по проблеме охраны общественного порядка.

По итогам данного мероприятия выработаны рекомендации Законодательно'
му Собранию, губернатору области, главе округа и средствам массовой инфор'
мации. Рекомендации участников «круглого стола» будут обсуждаться на ближай'
шем заседании комиссии по местному самоуправлению, которая в последующем
представит проект решения на Собрание депутатов округа.

Наталья АЛЕКСЮК

Гордость Южного Урала
Торжественный приём трудовых династий Челябинской области
состоялся в челябинском клубе «Театро». Всего приглашено
было 40 семей — работников ММК, ЧМК, ЧТПЗ, ПО «Маяк»,
комбината «Магнезит», ЮУЖД и многих других предприятий.

металлургический комбинат, и стал ос'
нователем династии, работающей на
ММК уже многие годы.

Во время чествования на экране «Те'
атро» показывали чёрно'белые фото из
архива всех семей, о всех династиях
было рассказано отдельно.

По словам первого заместителя гу'
бернатора Челябинской области Вла'
димира Дятлова, каждая трудовая ди'
настия не только главный капитал
предприятия, но и носитель его духа и

его истории. И у каждой семьи есть
своя история. С ней можно познако'
мится в фойе клуба, где была устроена
выставка.

Глава семьи Барый Тимергазин начал
работать учителем ещё в 1918 году. Он
с своими односельчанами построил
Аминевскую среднюю школу, в которой
и теперь работают многие его потом'
ки. Семья мечтает добиться, чтобы
школу назвали его именем. Внучка Ба'
рыя Тимергазина Флюра Вагапова по'
казывает семейный альбом, состав'
ленный её дочерью Еленой. Здесь на'
писано обо всех Тимергазиных от ос'
нователя до его праправнуков. Они
тоже будут учителями...

А династия Хомени работает в Госу'
дарственном ракетном центре имени
Макеева. При её участии было создано
три поколения баллистических ракет
для подводных лодок. Одиннадцать чле'
нов семьи работают в ракетном центре
уже 228 лет. Глава династии Хомени Ге'
оргий Александрович является участни'
ком разработки всех поколений боевых
ракетных комплексов стратегического
назначения для подводных лодок. По ис'
тории этой семьи можно проследить
историю развития оборонного произ'
водства и техники в России.

Есть и относительно «молодые» ди'
настии. Например, семья Быковых из
города Касли, работающая на ОАО «Ра'
дий». Их общих стаж — 85 лет. Вот уже
три поколения, начиная с главы динас'
тии Нины Петровны Быковой, произво'
дят радиоэлектронную аппаратуру. На
празднике присутствуют они все.

' Конечно, приятно, что нас пригла'
сили, – говорит внучка Нины Петровны
Наталья Плечина (Быкова). – Это боль'
шая честь и ответственность для нас:
представлять свой город и своё пред'
приятие. Важно, что такие встречи про'
водятся. Это будет привлекать молодое
поколение идти по стопам родителей,
продолжать династию, перенимать опыт
в профессии и с каждым поколением
вносить в неё что'то новое.

Елизавета ВОРОБЬЁВА

Так кто же они – меценаты? Этот воп'
рос мы адресовали вице'президенту
компании «Аксель», обладателю Ордена
Чести за благотворительную деятель'
ность Виктору Васильевичу Субачеву:

' Меценаты – это люди небезразлич'
ные ко всему происходящему.

Меценатство «Акселя» началось при'
мерно 10 лет назад. Пришёл к нам тре'
нер по лёгкой атлетике Александр Арцы'
башев. Зашёл в кабинет с девчушкой (та'
кая маленькая, худенькая), представил
свою воспитанницу: «Будущее россий'
ского спорта, Танюша Сибелёва, — и до'
бавил: — Не хватает денег на питание
ребёнка. К скольким чиновникам не об'
ращались за помощью, везде получали
отказ». Тогда дрогнуло сердце, решил
помочь чисто по'человечески ребёнку, а
уже позже завязалась настоящая друж'
ба с Александром Арцыбашевым. В
дальнейшем, видя перспективы малень'
кой спортсменки, стали помогать Тане
серьёзно. А этим летом, как и все челя'
бинцы, болели за Сибелёву на Пекинс'
кой Олимпиаде. Вот так! Я горжусь тем,
что поучаствовал в спортивной карьере
чемпионки'легкоатлетки.

Первая профессия Виктора Субаче'
ва – тренер'преподаватель, более двад'
цати лет работы так или иначе связано
со спортом. Поэтому, как он говорит, сам

Трудовые династии все очень раз'
ные: металлурги, шахтёры, машино'
строители, железнодорожники, учителя,
милиционеры... Одно в них неизменно —
верность выбранному делу и уважение
к памяти предков.

На праздник прибыла одна из уни'
кальнейших семей региона – трудовая
династия Тимергазиных. Она состоит из
35 человек, которые трудятся в школах
Кунашакского района Челябинской об'
ласти. Их общий трудовой стаж – 926 лет.

Творящие добро
Не многие могут позволить себе настоящую щедрость и
бескорыстие. Меценатство – удел богатых и умных людей. Но
всегда перед истинными благотворителями общество снимало
шляпу. Как это сделало Законодательное Собрание
Челябинской области, воздав должное предпринимателям, для
которых социальная ответственность бизнеса – не пустые слова.
Лауреатом премии ЗСО в области социальных достижений
«Меняющие Мир» стала Челябинская компания «Аксель».

Бог (наверное Олимпийский) велел по'
могать развитию детско'юношеского
спорта. Так, совместно с Арцыбашевым
был организован в 69'й школе Калинин'
ского района Челябинска спортивный
класс по лёгкой атлетике.

Виктор Васильевич – патриот своего
района. Здесь он возглавлял спорткоми'
тет, здесь его знают, ему доверяют. Ком'
пания «Аксель» принимает участие в
организации практически всех районных
соревнований. А в прошлом году орга'
низовали международный баскетболь'
ный турнир. При активной поддержке
компании проведён и турнир «Челябинск
спортивный». Виктор Субачев учредил
ежемесячную стипендию лучшим юным
спортсменам Калининского района.

За время существования профиль'
ного легкоатлетического класса его вос'
питанники стали перворазрядниками,
кандидатами и мастерами спорта. Неко'
торые ребята вошли в юношескую сбор'
ную России. По традиции Субачев сам
вручает значки спортсменам, испытывая
чувство гордости и радости, как за сво'
их собственных детей.

' Меценатство – это нормальное,
уже традиционное явление для «Аксе'
ля», – рассказывает Виктор Василье'
вич. –Мы помогаем нашим челябинс'
ким детям. Пусть они занимаются

спортом, а не слоняются по подвалам
и подворотням.

Проект легкоатлетического класса
пошёл в гору, а неугомонный Субачев
начинает поднимать юношеский баскет'
бол, беря под крыло компании «Аксель»
спортивную школу олимпийского резер'
ва № 8.

Руководитель ДЮСШОР № 8 Сергей
Кравцов сразу вызвал уважение Субаче'
ва: человек, чётко определяющий цели
и задачи для всех. В глазах энтузиазм,
огонь. Так при школе № 5 возник баскет'
больный класс. Его ученики уже стали
неоднократными чемпионами Урала и
Сибири, призёрами России. Их пригла'
шают в престижные московские клубы
ЦСКА и «Динамо».

Ежегодно Виктор Субачев финанси'
рует городские соревнования по баскет'
болу среди шестых классов школ: при'
обретает спортивную форму, инвентарь,
призы. В течение года юные спортсме'
ны бьются за право участия в этих сорев'
нованиях. В финал выходит шестнадцать
команд.

Дал развитие школе – сделал нужное
дело. Но это не означает, что устранил'
ся от прежних своих детищ.

' Если я взял под опеку ребят, то дол'
жен довести дело до конца, чтобы они не
«утонули» в свободном плавании, а про'
должали и дальше добиваться высоких
результатов, – утверждает Виктор Васи'
льевич. – Сегодня все силы сосредото'
чены на возрождении челябинской шко'
лы стендовой стрельбы. Несколько лет
назад выкупили стрелковый комплекс в
Калачёво. Для начала стали раскручи'
вать спортинг (вид спортивно'охотничь'
ей стрельбы, скорее развлечение, чем
спорт). А потом направили средства на
реконструкцию самого комплекса как
стендовой площадки школы олимпийс'
кого резерва. Сегодня здесь создан
центр олимпийской подготовки по стен'
довой стрельбе имени В.В. Сальникова,
где будут развиваться классические
виды – скит и трап. Недавно на стенде
проходил Кубок Урала, на котором при'
сутствовали многие именитые стрелки.

Пока о создании детской спортивной
школы говорить рано, слишком долог про'
цесс оформления документации. Но уже
в Копейской школе № 7 организовано от'
деление стендовой стрельбы, рассчитан'

ное для занятий сотни детей. Созданы все
условия для тренировок, закуплено ору'
жие. Помогает в этом серьёзном деле гла'
ва Копейска Михаил Конарев.

Идея настолько захватила участни'
ков проекта, что сам Виктор Субачев,
ранее не увлекавшийся стрельбой, вы'
полнил норматив кандидата в мастера
спорта. И заявляет авторитетно, что
стенд «Калачёво» станет лучшим в Рос'
сии. Для этого есть все предпосылки.

Челябинская область вновь зазвуча'
ла на престижных соревнованиях по
стендовой стрельбе. А вместе со славой
возвращаются и лучшие спортсмены.
Елена Ткач, участница Пекинской Олим'
пиады, долгое время представлявшая
Воронежскую область, будет выступать
за Челябинск, и ещё тренировать буду'
щих чемпионов. Вместе с Еленой при'
едет её тренер Максим Косарев.

Вокруг стенда идёт обустройство
территории. Здесь строятся домики, в
которых могут проживать участники со'
ревнований. Летом следующего года
планируется официальное открытие
стенда «Калачёво». В рамках меропри'
ятия пройдёт этап Кубка России.

Но и этот грандиозный и амбициоз'
ный проект уже потихоньку отходит на
задний план. Новая спортивная идея ох'
ватила Виктора Субачева. Создание на
базе предприятия «Аксель» хоккейного
клуба.

' Клуб планируется открыть для тех
молодых хоккеистов, которые не попа'
ли в сборную. Чтобы молодёжь не выпа'
ла, как говорится, из обоймы, не чув'
ствовала себя ущербной. Будем финан'
сировать их поездки и участие в сорев'
нованиях.

Способны ли меценаты изменить
мир по'настоящему?

' Людей, готовых финансировать
спорт, очень много. Но власть и ведом'
ства как'то неохотно идут на контакт с
бизнесом. Не могут найти точки сопри'
косновения по основным вопросам. А
зря. Иначе не возникало бы таких про'
блем: где кататься, стрелять, плавать,
где выращивать олимпийский резерв.

Менять Мир к лучшему можно, но для
этого надо изменить свой внутренний
мир. Для начала – стать небезразлич'
ным к людям, среди которых живёшь.

Ирина АДЛЕР

На две пятёрки
Миасский филиал Южно�Уральского государственного университета

отметил свой 55�й день рождения. На торжественном мероприятии, по�
свящённом главному вузу Челябинской области, присутствовали самые
близкие друзья: студенты, преподаватели, представители предприятий и
организаций Миасса, с которыми университет сотрудничает. Из высоких
гостей — представители органов власти: министр образования и науки
Челябинской области Владимир Садырин, председатель Законодательно�
го Собрания Челябинской области, член фракции «Единая Россия» Влади�
мир Мякуш, депутат Заксобрания, член фракции «Единая Россия» Влади�
мир Горнов.

Ректор Миасского филиала ЮУрГУ Игорь Войнов на правах хозяина провёл
экскурсию по двум корпусам университета. Гости Миасского филиала ЮУрГУ во'
очию убедились в современном оснащении учебного заведения. Южноуральс'
кие парламентарии осмотрели просторные аудитории, оценили высококлассное
оборудование, методические и наглядные пособия, которыми пользуются сту'
денты юридического, геологического, электротехнического факультетов. И, надо
отметить, челябинские гости остались довольны увиденным. Владимир Мякуш
подметил, что в Миасском филиале Южно'Уральского университета всё сделано
для студентов, для их комфортной учёбы и получения достойных знаний.

' Учебная база Миасского филиала Южно'Уральского госуниверситета одна из
лучших не только в Челябинской области, но и в Российской Федерации, – отме'
тил спикер областного парламента. – Главное достижение университета – кадры,
которые здесь работают и готовят будущее Миасса, области и страны в целом.

Владимир Викторович от имени всех депутатов Законодательного Собра'
ния Челябинской области поздравил студентов и преподавателей Миасского
филиала ЮУрГУ с юбилеем alma mater и пожелал успехов и новых достижений.

Также Владимир Мякуш вручил почётные грамоты губернатора Челябинс'
кой области и почётные грамоты Законодательного Собрания преподавателям
филиала.

Поздравляя коллег и студентов, Игорь Вячеславович Войнов вспомнил исто'
рию создания филиала, существование которого началось с машиностроитель'
ного факультета в 1953 году. Из небольшого отделения тогдашнего ЧПИ машино'
строительный перерос в большой, оснащённый по последнему слову техники,
филиал со своими традициями, достижениями, специалистами. Кстати, Миас'
ский филиал всего на десять лет моложе Челябинского ЮУрГУ. Но, как заметили
преподаватели филиала, сколько бы лет ему не исполнялось, работать и трудиться
студенты и преподаватели Миасского Южно'Уральского госуниверситета всегда
будут на две пятёрки.

Ирина ЯББАРОВА
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МИНИСКАНВОРД

НАЦПРОЕКТ: КУЛЬТУРА

ПРЕСС8СЛУЖБА ЗСО СООБЩАЕТ

ЗАКОН В ДЕЙСТВИИБЕЗОПАСНОСТЬ

«Кем вам легче быть: чиновником
или поэтом? Чем вы руководствуе'
тесь в своей жизни и в своём творче'
стве: разумом или сердцем?» – на эти
вопросы  Иреку Сабирову приходит'
ся отвечать очень часто. Собирая
друзей и читателей на творческий
вечер, посвящённый выходу очеред'
ной  книги стихов «Предчувствую вес'
ну», он уже знал, как ответит на него.

Поэт – член Союза писателей
России и Татарстана, автор 8 сбор'
ников стихов и прозы на русском и
татарском языках. Руководитель ли'
тературного объединения «Элегия»,
наставник молодых  – пишущих и со'
чиняющих. Чиновник – заместитель
главы района, его сфера ответственности – сектор экономи'
ки и инвестирования,  награждён медалью ордена «За заслу'
ги перед Отечеством» II степени. Эти две сущности уживают'
ся в нём достаточно органично, взаимодействуя одна с дру'
гой. На творческий вечер в ДК им. А.С. Пушкина пришли и кол'
леги по работе, и предприниматели района, и собратья по
перу, и представители татаро'башкирского культурного цен'
тра. Из Челябинска, из Казани приехали друзья – исполните'
ли и авторы песен, написанных на стихи Ирека Сабирова. Это
имя достаточно популярно и на Южном Урале, и в Татарстане
– на родине поэта. Незаметно пролетело время: на двухчасо'
вом вечере главным героем был не автор – поэзия. Тонкая и
очень прозрачная, философская и лирическая, грустная и за'
дорно'хулиганская – разная, как вся наша жизнь.

Твердили нам, что в мире всё продажно.
Мы возмущались: это, мол, не так:
И думать'то об этом, дескать, страшно:

Иммобилайзер
или автопейджер?

Продолжим начатую тему по кражам и угонам авто�
транспорта. Мы уже рассмотрели такие виды защиты
как механическая (путем взаимодействия с механи�
ческими узлами), автосигнализация (которая отпуги�
вает и защищает автомашину от злоумышленника) и,
наконец, мы рассмотрим более дорогие средства за�
щиты «железных коней». Насколько эффективны они в
действии, зависит от стоимости автомобиля и от уров�
ня преступных помыслов на транспортное средство.

ИММОБИЛАЙЗЕРЫ
Иммобилайзер (иммобилизатор, или обездвиживатель

автомобиля) внешне не заметен и не защищает машину от
проникновения, но он не даёт на ней уехать, так как разры'
вает электрические цепи автомобиля и не позволяет запус'
тить двигатель обычным способом. Это своеобразная мет'
ка, по которой автомобиль распознаёт своего владельца.
От профессионального угонщика иммобилайзер также не
спасает, поскольку методика угона остаётся той же самой,
что и для сигнализации. Но для многих дорогих современ'
ных моделей со сложной автоматикой управления двигате'
лем штатный иммобилайзер может оказаться лучшей защи'
той, чем дорогая, «модная», но более распространенная и
поэтому хорошо знакомая угонщикам сигнализация. Эф'
фективность иммобилизаторов показывает и статистика
ГАИ, зафиксировавшая резкое падение угонов даже у ново'
го поколения продукции «АвтоВАЗа» после установки штат'
ных иммобилайзеров «АПС'4».

АВТОПЕЙДЖЕРЫ
«Громкая» сигнализация, в случае ложного срабатыва'

ния, может привести к печальным последствиям и без вся'
кой попытки угона, поэтому сегодня владельцы автомоби'
лей все больше предпочитают пользоваться устройствами,
которые бесшумно информируют о попытке угона или про'
никновения. Работают они с большого расстояния, когда
владелец не видит свою машину и не может услышать сиг'
нал тревоги. Пейджер с односторонней связью состоит из
передатчика, который устанавливается в салоне и включа'
ется по команде от сигнализации или автономно, а также
приёмника, находящегося у хозяина. Пейджеры с двусто'
ронней связью позволяют устанавливать и снимать автомо'
били с охраны и даже осуществляют дистанционный запуск
двигателя (например, для того, чтобы прогреть автомобиль
в холодное время года). Важным параметром такого пейд'
жера является дальность, но она зависит не только от типа
устройства, но и от взаиморасположения хозяина и авто'
мобиля, радиопомех, погоды и естественных препятствий
для распространения радиоволн — железобетонных и ме'
таллических конструкций, профиля местности и других. В
каждом конкретном случае лучше заранее убедиться в на'
дёжном срабатывании пейджера, особенно если место пар'
ковки автомобиля является традиционным.

Но, если несчастье всё'таки произошло, не теряя вре'
мени наберите 02 или номер дежурной части ГИБДД горо'
да Челябинска (256'30'03) и сообщите время, место, и при'
меты вашего похищенного транспортного средства.

Алексей ПОСТНОВ,
старший инспектор по розыску

УВД по Центральному району г. Челябинска

Реклама фастфуда:
«Покупайте наши чебу'

реки, только у нас в фарш
уже добавлен имодиум!»

Жена рожает уже две'
надцатого ребёнка и выпи'
сывается из роддома. На
прощание медсестра бла'
годушно замечает:

' Ну, я думаю, что через
годик, примерно в это же
время мы снова вас уви'
дим!

' Нет, нет! Больше мы с
вами не встретимся, – убеж'
дённо отвечает женщина.

' Почему вы так увере'
ны? – удивляется медсест'
ра.

' Потому что я и муж на'
конец поняли, откуда они
берутся!

В ресторане официант –
кинозвезде:

' Вы знаете, где'то я вас
видел!

' Может быть, в кино?
' Может быть! А вы какой

кинотеатр посещаете?

Заслуженный писатель на
презентации новой книги с
молодой очаровательной
подругой. Старый друг шеп'
чет ему на ухо:

' А бриллиантики у твоей
– просто поэма.

' Пять поэм, друг мой, и
две повести!

 ' Девушка, вы танцуете?
' Нет, ну ты ослеп, что ли,

– кушаю я!

Впервые в России прошла
I летняя Универсиада. Финаль'
ные соревнования проходили в
столице Татарстана Казани.
Возрождается одна из добрых
традиций и славных традиций
российского студенчества,
благодаря которой спорт выс'
ших достижений выступает
мощным стимулом для разви'
тия массового спорта и физи'
ческой культуры, так необходи'
мых для воспитания гармонич'
но развитой личности, сохра'
нения здоровья будущих спе'
циалистов.

Уральский федеральный
округ представлял Уральский
государственный университет
физической культуры, за кото'
рый выступали четверо бад'
минтонистов ДЮК «АСБ'Ме'
таллург'Челябинск».

Команда Университета за'
воевала право участия в фина'
ле Универсиады, пройдя мас'
су отборочных соревнований.

В финале участвовало 12
команд из 7 федеральных ок'
ругов, городов Москвы и
Санкт'Петербурга. Пройдя
уверенно предварительные
этапы, обыграв команды горо'
дов Омска, Архангельска, Вла'
дивостока, Санкт'Петербурга
с одинаковым счётом 5:0,
наши бадминтонисты встрети'
лись в финале со студентами
Московского государственно'
го университета. Следуя доб'
рой традиции, они не остави'
ли соперникам шанса на побе'
ду, обыграв со счётом 3:0. и
завоевав, тем самым, золотые
медали Первой летней Уни'
версиады.

31 мая в Брюсселе Казань
обошла испанский Виго и Юж'
нокорейский Кванджу и была
объявлена столицей Всемир'
ной летней Универсиады 2013
года. За 85 лет существования
Универсиады Россия примет
её второй раз. По массовости
и значимости в спортивном

КККто стремится,то стремится,
тот побеждает

Российский спорт в последние годы завоёвывает новые вершины,
которые ещё недавно были лишь мечтой. Победа Сочи за право
проведения Олимпийских игр, а Казани – за право проведения
Всемирной Универсиады позволит России не только вновь заявить о
себе, как о состоявшейся спортивной державе, но и значительно
улучшить базовую подготовку спортсменов, значительно расширить
спортивную инфраструктуру в целом.

мире Универсиада уступает
лишь Олимпиаде.

Президент России Дмит'
рий Медведев поздравил пре'
зидента Татарстана Минтиме'
ра Шаймиева с победой Каза'
ни, отметив, что «выбор Каза'
ни в качестве столицы Универ'
сиады – это признание россий'
ского олимпийского движения
и развития массового спорта в
стране».

Бадминтонисты Детско'
юношеского клуба «АСБ'Ме'
таллург'Челябинск» будут
представлять Россию на Все'
мирной Универсиаде. «Воз'
рождение массовых спортив'
ных турниров в масштабах
России – явление, достойное
спортивных успехов нашей
страны», – говорит председа'
тель ДЮК «АСБ'Металлург'Че'
лябинск», кандидат педагоги'
ческих наук Юрий Панов. –
«Студенческий спорт сегодня
нуждается в особом внимании.
Но нам важно объединить сту'
денчество в стремлении к оз'
доровлению и са'
мосовершенство'
ванию, дать стимул
руководству ВУЗов
растить будущих
чемпионов и стро'
ить спортивные
объекты в инфра'
структуре ВУЗовс'
ких городков. Все
это – достижимые
цели. Ведь кто
стремится, тот по'
беждает!»

В доказатель'
ство этих слов
можно говорить об
отличной подго'
товке игроков клу'
ба «АСБ'Метал'
лург'Челябинск».
И з н у р и т е л ь н ы е
тренировки, целеу'
с т р е м л е н н о с т ь ,
терпение, надежда
и упорство сделали

своё дело. Пятеро юных бад'
минтонистов Детско'юношес'
кого клуба «АСБ'Металлург'
Челябинск» в конце августа
2008 года завершили летний
подготовительный сезон двух'
недельными учебно'трениро'
вочными сборами в Греции. В
составе юношеской сборной
России под руководством тре'
нера клуба «АСБ» Игоря Наза'
рова в Греции были созданы
отличные условия для полно'
ценных трёхразовых трениро'
вок в день. Сборы проходили
совместно с юниорской сбор'
ной Греции.

Кроме тренировочного
процесса были организованы
экскурсии и развлекательные
программы. По окончании сбо'
ров состоялся трёхдневный
турнир по бадминтону сборных
команд России и Греции.

В соревнованиях отличи'
лись Анатолий Ярцев и Дмит'
рий Баландин. Они не остави'
ли шансов грекам в одиночной
категории, разыграв между

собой первое место. Объеди'
нившись в пару, они также вы'
играли турнир в парной кате'
гории.

На церемонии закрытия
соревнований победители и
призёры были награждены ме'
далями и грамотами Федера'
ции бадминтона Греции.

После сборов в начале сен'
тября в Челябинске состоя'
лось Первенство России по
бадминтону среди юношей и
девушек 1990'1993 г.р. в
спорткомплексе «Метар».
Организаторами соревнова'
ния являлись Федеральное
агентство по физической куль'
туре и спорту, Национальная
Федерация бадминтона Рос'
сии. ООО «Торговый Дом
«АСБ» и ДЮК «АСБ'Металлург'
Челябинск» выступили офици'
альными спонсорами этих со'
ревнований.

Несмотря на молодость
бадминтонистов ДЮК «АСБ'
Металлург'Челябинск», они
смогли завоевать серебряные
медали в парной категории
среди юношей и выполнить
норматив мастера спорта Рос'
сии. Анатолий Ярцев и Дмит'
рий Баландин стали открытием
первенства. Пробившись в по'
луфинал турнира, они не дрог'
нули перед прошлогодними
чемпионами России и уверен'
но в двух партиях одержали по'
беду, тем самым завоевав себе
место в финале. Финальный
поединок был очень упорный,
и молодым спортсменам не
хватило опыта победить более
старших своих конкурентов. Но
задача на эти соревнования
была выполнена. Ребята попа'
ли в юниорскую сборную Рос'
сии. Они примут участие в
Международных турнирах в
Швейцарии и являются канди'
датами на участие в первен'
стве мира в Индии.

«Необходимо возрождать
традиции массового спорта
и физической культуры», –
говорит генеральный дирек'
тор Торгового Дома «АСБ»
Александр Богрянцев. – «Мы
должны создать новые и со'
временные условия для зна'
чительного увеличения числа
детей, которые занимаются
спортом. Мы обязаны под'
держать и принять активное
участие в стабилизации и де'
мократизации регионально'
го спортивного и гражданс'
кого общества. Всё это по'
зволит активизировать и рас'
ширить практику здорового
образа жизни молодого по'
коления и оздоровления на'
селения».

Любовь за рубль, улыбка за пятак?
Мы пожили. Теперь поизносились,
И ценник жизни знаем наизусть.
Цвета поблёкли. Вещи упростились,
И где'то в горле поселилась грусть.
Теперь и мы торгуемся всё громче,
И мы впряглись в безумья колесо;
Мы тоже продаём и продаёмся,
И молодым твердим: продажно всё.
Лишь в редкий вечер, в сумеречном свете,
Томясь дождя осенней мишурой,
Завидуем Ромео и Джульетте
И плачем над Тагиром и Зухрой.

Автор не только читал свои стихи, но и пел – на русском и
татарском языках. Отвечал на вопросы читателей, представ'
лял своих друзей, выходящих на сцену. Было всё – цветы, по'
дарки, автографы, но главным было общение. Оно объедини'
ло людей совершенно разного возраста, разных националь'
ностей, разного социального статуса и достатка. Наверное, в
этом – главная задача, которую ставил перед собой поэт.

' И разум, и сердце живут во мне, в моём организме, по'
этому и в жизни, и в поэзии для меня они едины. – говорит
Ирек Сабиров. – Без них обоих не получится ни поэта, ни че'
ловека.

Беседа (1996)
Он достиг упорством трудным
Благ мирских. В сени палат
Я спросил: «Ты счастлив, друг мой?»
Он ответил: «Я богат…»
Мы беседуем. Чуть позже,
Гладя яхонт в пять карат,
Я опять: «Ты счастлив?». Он же
Начал злиться: «Я богат!»
Но, когда я вновь про счастье
Заикнулся, – он иссяк;
Негодуя, взвыл: «Богат я!..» –
И заплакал, как босяк.

И разумом, и сердцемИ разумом, и сердцемИ разумом, и сердцемИ разумом, и сердцем
Заместитель главы Еманжелинского района по
экономике провёл презентацию своей книги…
стихов.

Заработали и отдохнули
30 сентября межведомственная комиссия по делам

несовершеннолетних и защите их прав при правитель�
стве региона подвела итоги работы в период летних
каникул.

В рамках совещания были подведены итоги проведения
летней оздоровительной и трудовой кампаний. В Челябин'
ской области это направление деятельности курирует за'
меститель губернатора Роман Панов. Так, по данным реги'
онального управления занятости населения за трудовую
четверть было официально трудоустроено 32 тысячи под'
ростков от 14 до 18 лет. Они осваивали рабочие профессии
на предприятиях городов и районов области. По данным уп'
равления средний заработок несовершеннолетних этим
летом составил от 3 до 6 тысяч рублей. Кроме того, разви'
вается практика круглогодичного трудоустройства несовер'
шеннолетних: в этом году из 1277 подростков, трудовую
адаптацию проходят 778 человек, состоящих на учёте в ми'
лиции, ещё 48 ребят были направлены на профессиональ'
ное обучение.

Систематическая работа по организации занятости не'
совершеннолетних и по профилактике правонарушений
среди подростков по данным ГУВД по Челябинской облас'
ти дала положительный результат. Так, в сравнении с про'
шлым годом в 2008 году количество правонарушений со'
кратилось на 15,4% или на 440 нарушений закона.

Также минувшим летом большое внимание уделялось
организации отдыха и оздоровления детей, попавших в
трудную жизненную ситуацию. Более 436 тысяч детей и под'
ростков побывали в загородных лагерях, а также лагерях
дневного пребывания, работавших при школах и центрах
социального обслуживания населения в муниципалитетах.
Ещё 7,3 тысячи подростков сходили в туристические похо'
ды и смогли отдохнуть в полевых лагерях, организованных
в городах и районах. Помимо этого на базе Чебаркульского
военного гарнизона работал военно'спортивный лагерь для
трудных подростков, состоящих на учёте в инспекции по
делам несовершеннолетних.

Подводя итоги совещания, заместитель губернатора Че'
лябинской области Роман Панов подчеркнул, что всем ве'
домствам, курирующим организацию отдыха, оздоровления
и трудоустройства несовершеннолетних необходимо учесть
опыт этого года и начинать заниматься подготовкой норма'
тивно'правовой базы уже следующей летней кампании.
«Впервые за много лет в Челябинской области с приходом
осени не завершается работа по организации отдыха и оз'
доровления, а набирает обороты. Губернатор Пётр Сумин в
этом году впервые направил 30 миллионов рублей из обла'
стного бюджета на проведение осенне'зимней оздорови'
тельной кампании. На эти средства в пансионате «Ильме'
ны» смогут отдохнуть 2912 детей, попавших в трудную жиз'
ненную ситуацию. Таким образом, впервые за четыре года
объём финансирования кампании будет превышен вдвое и
составит около 60 миллионов рублей: на условиях софинан'
сирования из областного и федерального бюджетов», – от'
метил Роман Панов.

ЗАКОН В ДЕЙСТВИИ

Деньги вместо льготы
В редакцию пришло письмо от пенсионерки Алевтины

Васильевны Мальцевой из Сатки. Она пишет: «Хочу выра�
зить своё отношение в связи с принятием закона о моне�
тизации льгот. Лично я считаю его правильным, особенно
в небольших городах, у меня ежемесячная экономия око�
ло 100 рублей. При общении с пенсионерами нашего го�
рода, они высказывают положительное мнение».

Надо заметить, что пенсионерка говорит в основном о за'
мене льгот на денежные выплаты в части транспорта и лекарств.
Однако процесс монетизации продолжается. В Челябинской об'
ласти в настоящее время проживают 750 тысяч федеральных и
региональных льготников. Они пользуются 50'процентной скид'
кой на оплату жилищно'коммунальных услуг.

Южный Урал активно внедряет положительный опыт двад'
цати регионов страны, которые уже провели переход с натураль'
ных льгот на их денежную компенсацию. В частности, будет пре'
дусмотрена ежегодная индексация этой выплаты. Переход с на'
туральных льгот на денежную компенсацию проводится в соот'
ветствии с федеральным законом для совершенствования сис'
темы социальной защиты граждан.

Первым готовится к переходу на новую систему город Кор'
кино. По словам его главы Виталия Марченкова, на сегодняш'
ний день специалисты соцзащиты уже обновили базу данных на
областных и федеральных льготников, проживающих в Корки'
но, и теперь проводят проверку лицевых счетов граждан. Ана'
логичная работа по уточнению информации проводится повсе'
местно и будет завершена к 1 ноября текущего года. Также бу'
дут подготовлены нормативно'правовые документы, определя'
ющие механизм перехода от натуральных льгот на их денежную
компенсацию. Параллельно министерство строительства, инф'
раструктуры и дорожного хозяйства отрабатывает стандарты по
оплате услуг ЖКХ в каждом муниципальном образовании.

Как сообщил заместитель губернатора Роман Панов, стан'
дарты по оплате услуг ЖКХ являются нормативами, на основа'
нии которых жилищные организации совместно с органами со'
циальной защиты населения будут насчитывать гражданину де'
нежную компенсацию льготы так же, как это было с льготами за
услуги связи и проезд в общественном транспорте. «После 1
января 2009 года, получив на руки деньги, южноуральцы будут
сами в полном объеме оплачивать услуги ЖКХ и более строго
подходить к контролю за их качеством, своевременностью и
объемом. Переход позволит перевести на новый уровень взаи'
моотношения жителей области с коммунальными организация'
ми: они станут более прозрачными», – подчеркнул Панов.

Для того чтобы оперативно и качественно провести работу
по переходу с натуральных льгот на их денежную компенсацию,
по решению губернатора Петра Сумина, министерство и управ'
ления социальной защиты населения в ближайшее время полу'
чат дополнительную компьютерную технику. Работа будет вес'
тись с использованием электронной базы данных как на облас'
тных, так и на федеральных льготников.

Яков САМОЙЛОВ
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